



Jahreshauptversammlung 2011

Am Samstag und Sonntag 16.04-17.04.2011 fand in Bad Schussenried die Jahreshauptversammlung des Landesverbandes statt.



Bärbel Fiesel und Nicole Maurer die Damen vom Empfang.

Die Kreisjugendleiter trafen sich um 9:30 Uhr zu ihrer Sitzung.



Als die Teilnehmer den Bierkrugstadel das erste Mal zu Gesicht kamen, stand für alle fest, hier sind wir richtig, hier gefällt es uns.



Die Vorstandschaft der Landesjugend
Von links: Armin Karl, Hans Jürgen Graupmann, Heike Knupfer-Bender, Werner Tetting

Für die bereits eingetroffenen Gäste fand eine Brauereiführung statt.



Jürgen Ott (erhobene Hand), Chef der Brauerei, gab eine kleine Einführung, vor der eigentlichen Besichtigung.



Im Sudhaus



Der Hefeansatz



Obergärige Hefe – es war einmal - heute gibt es nur noch geschlossene Behälter



Im Gärkeller



In der Flaschenabfüllung. Beschreibung im Schnelldurchlauf: Palette mit Leergut, Flaschen aus Kiste, Flaschen waschen, Kisten waschen, Flaschen füllen, Flaschen verschließen, Flaschen in saubere Kiste, Kisten auf Palette, Palette in Lager, fertig



Nachdem gegen Mittag noch ein „Schubkarren“ voll Papier mit unserer Mitgliederverwaltungschefin Denise Dietz ankam, konnten wir am Nachmittag mit der Sitzung des Erweiterten Verbandsausschusses fortfahren.

Nach umfangreicher Tagesordnung ging es dann am Abend zum Kameradschaftsabend in den Bierkrugstadel.



Blick in den Saal



Kreisvorstand Altkreis Saulgau, Anton Fiesel bei seiner Begrüßungsrede



Der Landesvorsitzende Ulrich Hartmann ging in seiner Ansprache auf seinen Bezug zum schwäbischen Oberland und zu seinen Bewohnern im Besonderen ein. Selbst die Höhe des Bussens, der heilige Berg Oberschwabens ist ihm mit 767 Metern geläufig. Uli ist halt mit seinem Oberland verbunden.



Blumen für die KV First Lady Bärbel Fiesel. Wir wissen nicht was der 1. Vorsitzende versprochen hat, was bei ihr zu diesem herzlichen Lacher führte.



Und nochmals Blumen für Barbara Scholz, deren Geburtstag auf den heutigen Tag fiel. Barbara Scholz ist seit Jahresanfang die neue Hilfe in Sachen Büroangelegenheiten, Versand und Vertrieb.



Siegfried (Sieger) Oswald Chef der „Ersten Aulendorfer Mostfestkapelle, die am Abend zur Unterhaltung aufspielte.



Georg Kohler (Mitte) Ehrenvorstand des KV Altkreis Saulgau wurde für 50 Jahre aktive Rassekaninchenzucht vom Kreisverband geehrt. Der 1. LV Vorsitzende hat die Stationen seiner Laufbahn in seiner Laudatio dargestellt.



Brauereischef Jürgen Ott, Mitglied im Kleintierzuchtverein Bad Buchau – Bad Schussenried und Hobbygeflügelzüchter, erhielt vom Landesvorsitzenden die Goldene Ehrennadel verliehen.



Es war einfach toll zu sehen, wie sehr sich Jürgen Ott, Chef der großen Schussenrieder Brauerei, über diese Ehrung gefreut hat.



v.l. Franz Blum, Manfred Kempter, Georg Kohler, Verbandsvorsitzender Ulrich Hartmann, Franz Pascht, Kreisvorsitzender Anton Fiesel

Franz Blum, Verein Bad Buchau- Bad Schussenried und Manfred Kempter, Verein Hohentengen, erhielten die Verdienstmedaille des Landesverbandes. Franz Pascht, Verein Sigmaringendorf, wurde zum Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht ernannt.

Rassekaninchen können auch Therapie sein. Franz Pascht leidet unter körperlichen Beschwerden, welche von einer früheren Lähmung kommen. Er sagt: „Wenn ich bei meinen Kaninchen bin, vergesse ich meine Schmerzen“.



Mana mana di di dididi und der Bananaboot Song wurde in einer Aufführung der besonderen Art von der Jugendgruppe Herberlingen vorgestellt. Auch so sieht bei Rassekaninchenzüchtern Jugendarbeit aus.



Denise und Erich. Smalltalk oder Verbandspolitik?



Ute und Bärbel. Ich will Spaß, ich will Spaß.



Die Mostfestkapelle spielte noch bis Mitternacht. Aber bei diesem Bierpreis des Schussenrieder Bieres und seiner Qualität war noch lange nicht Schluss.

Bilder und Bericht
Michael Häußler
Referent für Medien-Öffentlichkeitsarbeit

[zurück](#)